



Regina Hernández Abarca

Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura tercer parcial

Interculturalidad y salud II

PASIÓN POR EDUCAR

2

C

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de mayo del 2022.

Plantas Medicinales

En México el uso de plantas medicinales a través de la medicina tradicional es ancestral. Se utilizan las diferentes partes de la planta, según sea la afectación o la receta en cuestión. Lo más común es usar las hojas y las flores y esporádicamente el tallo o la raíz. Las plantas medicinales se consumen directamente o pueden prepararse como infusiones o en la presentación homeopática; el uso de terapias complementarias que incluyen los remedios con plantas es una práctica común y continua extendiéndose a nivel mundial. Los remedios con plantas se usan tradicionalmente en una variedad de presentaciones y una gran variación de dosis que llegan hasta la más extremadamente bajas. En la mayoría de los casos se desconoce el o los principios activos químicos relacionados con los efectos beneficiosos que se les atribuyen. En años recientes diversos grupos de investigación realizan esfuerzos para identificar compuestos con actividad biológica en un intento de aportar mayor conocimiento a este campo. Sin embargo la

REIKI

Reiki es una palabra japonesa que significa energía vital universal, en la actualidad esta palabra se está utilizando para identificar el sistema más de colocación normal.

Rei significa universal y se refiere a la parte espiritual o la energía energética cósmica que interpreta todos los ruidos y curación todos los lugares.

Ki: Es la energía vital individualmente que rodea nuestros cuerpos manteniéndonos vivos y está presente, moviéndose, en todos los organismos vivos. Cuando el ki sale del cuerpo, ese cuerpo deja de tener vida. El Reiki es el proceso de encuentro con esa energía la energía universal con nuestra porción física y ocurre de veces de que la persona es sometida a un proceso de simbolización o iniciación en el, hecho por un maestro capacitado. Es una energía similar a la de las ondas de radio y puede ser aplicada con eficacia tanto localmente como a distancia, no es como la electricidad, no produce callos circuitos no destruye los nervios ni los tejidos más frágiles.
Es una energía inofensiva, sin efectos

Bibliografía

CARLI, J. D. (2016). Obtenido de <https://docplayer.es/14364394-Maestro-johnny-de-carli-r-e-i-k-i-universal-usui-tibetano-kahuna-y-osho-incluye-todos-los-simbolos-bolsillo-edaf.html>

Salvador Horacio Guzmán Maldonado, R. S. (s.f.). *Biblioteca Digital del INIFAP*. Obtenido de https://vun.inifap.gob.mx/BibliotecaWeb/_Content?/=1044